
令和４年度第３回番組審議会議事録 
１．開催年月日 令和４年 ９月２７日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送 ３F 研修室 
３．委員の出欠  

委員総数 
  ６名  
参加委員数 
  ６名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、 
時里康範、岩﨑陽子、酒巻敬子 

欠席委員の氏名 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

 
(1)報告事項 
・番組名・・・FlowerRadioAnteMeridian 
              のすっ子の思いをラジオに乗せて 
・放送時間・・・月～金 8 時～12 時 

     今回は毎週月曜日のコーナー 
・出演ゲスト・・・ケンノスキー（鴻巣出身のアーティスト） 
(2)審議事項 
・上記、番組について 
(3)その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

 

内容 

・前回の令和４年度、第２回番組審議会議事録及び今回審議頂く番

組の資料、ケンノスキーさんの公演チラシ番組表等を配布し確認

後、放送同録を再生しながら番組審議に入りました。 

 

＜局長より＞ 

今回審議頂くのは平日月曜日から金曜日まで放送している

FlowerRadioAnteMeridian月曜日のすっ子の思いをラジオに乗せて

コーナーになります。鴻巣っ子、のすっ子を紹介するコーナーにな

りますが今回は鴻巣出身で平成 16 年鴻巣市赤見台中学校を卒業、

芸術学部演劇科の大学を卒業後、渡仏し、演劇学校で学んだ後、帰

国、現在、舞台をを中心に「小心ズ（しょうしんず）」という男女

ユニットで日本各地にて上演中です。今回初の鴻巣市凱旋公演とい

うことで「人形劇じゃない人形劇」をクレア鴻巣で行います。 

これに伴いケンノスキーさんのプロフィール、生い立ち、今度の公

演内容などを中心にお伺いしました。 

 

＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 

・放送同録を聴きながら 

＜番組審議委員より＞ 

・放送番組の中で何度も影響を受けた「ひかり幼稚園」と言ってい

ましたが。この幼稚園は毎年演劇「森は生きている」の公演を園児

と共に一般にも公開し見せています。この影響を受け、ケンノスキ

ーさんが演劇に目覚め、フランス留学後、鴻巣初凱旋公演となった

のなら、こうした幼児期５才前後の体験は非常に影響力がり凄いも

のだと感じました。大切なものだとも感じます。 

・「ひかり幼稚園」は彼が振り返っていた様に冬でも半袖半ズボン

で雑巾がけ、外は素足で小山の駆け上がり・下り、勉強は一切せず

という大塚園長の教育方針は小学校入学時はギャップで大変かと

思いますが、本人も小学校の担任の先生も。でもこれはこれで色々

は教育方針の一つとして続けて欲しいと思います。彼の様な人も現

れているのだから。 

・こうした「のすっ子」紹介は今後も放送を続けて欲しいと思いま

す。鴻巣市にも沢山、色々な人もいますので是非、見つけてラジオ

で紹介して欲しいと思います。 

 

＜放送局長より＞ 

・様々なご意見、ありがとうございました。今後共、のすっ子を取

り上げながら、鴻巣市民に対し有益な放送、リスナーが接しやすい

SNS等も用いながら続けたいと思います。また、その他、各番組放

送の方も引き続きお聴き頂き、のすっ子についても都度、ご紹介、

放送へのご意見を頂ければと思います。 

 

＜その他事項＞ 

・特になし 

 

＜次回の番組審議会の日程決定＞ 

＜番組審議委員長より＞ 

・次回の番組審議会も新型コロナウイルス感染拡大防止の観点より

開催場所がより換気が可能で広い場所を考え、この３F会議室、開

催時間を同じく日中とし、令和 ４年度第４回番組審議会を２０２

２年１１月２９日（火）午後３時から開催することを決議します。 

 

 

＊この番組審議会については、フラワーラジオの放送及び事務所

への議事録の据え置き・インターネットホームページ記載を通じて

公開されています。 

 

 

 
 
社 名 
 

 
 株式会社フラワーコミュニティ放送 

 


